

Auftritt an Gewerbemesse «muri hebt ab» / Infoveranstaltung zu Wohngenossenschaften

An der Murianer Gewerbemesse «muri hebt ab» präsentierte die Haus und Raum AG Neuigkeiten zur Wohnsiedlung «Am Chatzebach».

Detaillierte Grundrisse

Die aktuellsten Grundrisspläne aller Eigentums- und Genossenschaftswohnungen wurden an der Gewerbemesse aufgelegt. Sie sind ab sofort auch auf unserer Website www.am-chatzebach.ch verfügbar.

360°-Visualisierung der Wohnsiedlung

Ein besonderes 3D-Erlebnis erwartete die Besucher an unserem Stand. Sie durften in die virtuelle Welt eintauchen und die Wohnsiedlung «Am Chatzebach» auf neuartige Weise erleben. So gewannen Sie einen realitätsnahen Eindruck, wie das zukünftige Zuhause aussehen könnte. Die eindrücklichen 360°-Panoramen können Sie auch online geniessen.

Informationsveranstaltung zum Thema Wohngenossenschaften.

Am 20. Oktober und am 2. November 2016 findet eine Informationsveranstaltung zum Thema Wohngenossenschaften statt. Wir begrüssen alle Interessierten jeweils um 19.30 Uhr im Restaurant benedikt der pflegimuri. In der Region Freiamt ist die Wohnform der Genossenschaft weitgehend unbekannt. Im Rahmen der beiden Infoveranstaltungen stehen diverse zentrale Fragen im Fokus:

- Was ist eine Genossenschaft?
- Worin liegt der Unterschied zu Eigentum oder herkömmlichen Mietwohnungen?
- Welches sind die Rechte und Pflichten eines Genossenschafters?
- Sind Genossenschaftler Eigentümer?
- Welches sind die Vorteile einer Genossenschaft?
- Hafte ich als Genossenschaftler bei einem möglichen Verlust?
- Wie viel Kapital muss ich als Genossenschaftler einbringen?

Referenten:

Christoph Käppeli (Finanzierung), Basil Huber (Rechtsfragen),
Marlies Laubacher (Genossenschaft als Wohnform)

News stets auf der Website verfügbar

Auf unserer Projekt-Website www.am-chatzebach.ch halten wir Sie stets über alle Neuigkeiten auf dem Laufenden.



Genossenschaftswohnungen. 2 ½- bis 5 ½-Zimmer. Ideal gelegen.
Wohnen mit Service. **Eigentumswohnungen.** Bezug ab Ende 2018.

HAUSUNDRUM
bauen mit weitsicht

Christoph Käppeli von der demnächst zu gründenden Genossenschaft für Wohnkultur erklärt einem Messebesucher das Konzept «Am Chatzebach».



«Am Chatzebach» wird Eigentums- sowie genossenschaftlich organisierte Mietwohnungen anbieten und ein einmaliges Servicekonzept anbieten.

Haus und Raum AG
14. Oktober 2016